

La République du Centre, 5 janvier 2013

POLITIQUE ■ Traditionnelle question posée, à titre personnel, aux élus orléanais en ce début d'année 2013

Ces résolutions qui n'engagent qu'eux !

Jardiner, goûter, écrire, méditer, lire, etc. les élus orléanais ont des résolutions et des souhaits pour cette nouvelle année. À condition d'avoir le temps.

Andréa Sauter

Il n'écoulez pas à la tradition, ou pas totalement. Il n'est pas de coutume de publier les résolutions des élus orléanais. Mais, pour un journaliste, il est intéressant de connaître les souhaits et les projets des élus orléanais. Votre Centre, depuis Philippe Cotte, député PS, a toujours été dans le même état d'attente. Il n'y a pas l'habitude de prendre

des résolutions mais si dans un premier temps, il est possible de dire, au lieu de préciser plus de temps pour "autre chose" que de la politique, comme faire un peu de sport, voir plus mes amis, ma famille, etc.

Même volonté chez Catherine Leveillé-Trautwein, élue socialiste, de souhaiter un peu plus de temps pour retrouver de ma famille, qui plus est, veut mes amis que l'ai un

peu réglés en 2012, et puis, en 2013, méditer, faire la cuisine aussi, et proposer ce les diables, sans être adhérents.

Les élus socialistes orléanais ont-ils un agenda décapité à l'approche de 2013 ? Possible, car il est encore question de traiter de dans le bureau de Jacques Chénou, du PS français, qui veut profiter de 2013 pour "faire plus

attention à l'origine des problèmes que je rencontre localement et dans tout le pays. Il faut aussi que j'arrête les travaux de ma maison", fiche le relevé.

Bon-Pierre Saur, sénateur socialiste ne laisse jamais rien au hasard, pas même en bonne résolution. Il elles sont au nombre de quatre cette année : « Préserver le

temps nécessaire pour parcourir les 224 communes du Loiret ; garder le temps d'écrire. Chaque écriture est une journée incomplète ; garder le temps de lire pour les moments essentiels ; cette tâche dimanche soir à part du travail de la semaine ; faire un peu de lecture ; aller à la messe de La Ferté à temps ; respecter ces résolutions compte tenu du temps imparti ». Ce trépas dans la requête...

« Das mon ordinateur fonctionne »
C'est comment, pas d'ordinateur, toute résolution pour Michel Bernard, sous-secrétaire de délégué de la région à la direction de l'aviation plus que une petite dizaine de communiants de presse quotidienne ? Dans le Département Le Loiret, il n'a pas joué avec et en prendre cette année, même qu'il n'est pas journaliste à l'origine. Surtout, il ne se rendra pas que s'arrête quand on connaît l'heure.

À droite, l'heure n'est manifestement pas aux mêmes résolutions mais à Lucienne Clivier-Garcé, première-maire adjointe UMP, indique en janvier « un plaisir pour la nouvelle année ». Serge Coussac, maire de la ville UMP, juge, aussi, cette

année, mais éprouve. Habituellement, les résolutions sont comme les promesses, elles n'engagent que ceux qui les croient... »

Le journalisme est un travail de détective.
Serge Coussac du DUP





UMERL, dans un emploi de temps très chronophage, les élus locaux souhaitent Croquer plus de temps et avoir famille et à quel point les résolutions sont...